

31,8% de la population cubaine entièrement vaccinée contre le Covid-19

Image not found or type unknown



Photo: Estudios Revolución

La Havane, 30 août, (RHC)- Le Dr. José Angel Portal, ministre cubain de la Santé, a fait savoir que le 28 août dernier, les autorités sanitaires avaient administré près de 13 millions 600 mille doses des vaccins cubains contre le Covid-19.

En présence du président Miguel Díaz-Canel et du groupe temporaire pour la prévention et le contrôle de la maladie, le ministre de la Santé a indiqué que l'incidence du Covid-19 montre une légère diminution.

«La semaine dernière, le nombre de cas diagnostiqués a diminué de 12,9%. Les taux les plus forts d'incidence ont été enregistrés dans les provinces de Pinar del Rio, La Havane, Cienfuegos, Holguin, Sancti Spiritus, Camagüey, Mayabeque et Villa Clara. Ces provinces ont recensé à elles seules 71% des infections».

Les infections diminuent, pourtant le nombre de décès quotidien reste élevé. La situation épidémiologique demeure très complexe, d'où la nécessité de donner un élan à la vaccination de la population.

Sur ce point, le ministre de la Santé s'est également référé à l'évolution de la campagne de vaccination massive contre la maladie.

«A la fin du 28 août dernier, nous avons appliqué 13 millions 593 mille 168 doses. 31,8% de la population a accompli le schéma complet de la vaccination et 48,6 % a d'ores et déjà reçu la première dose» a-t-il signalé.

Au cours de la réunion, le président Díaz-Canel et le Premier ministre, Manuel Marrero, ont évalué, via Internet, la disponibilité d'oxygène médical sur tous les territoires du pays face à la propagation du virus.

Le chef de l'État a d'autre part fait le point sur le retour à la normale dans la province de Pinar del Rio et sur l'Île de la Jeunesse après le passage de l'ouragan Ida vendredi dernier.

Dans le cas de Pinar del Rio, il a été signalé que 99,15% de l'électricité a été rétablie et que l'approvisionnement en eau de la population a été progressivement stabilisé.

De même, il a été signalé que la municipalité spéciale de l'île de la Jeunesse progresse dans la réparation des maisons endommagées. Pourtant, 14 % de la population est toujours sans électricité.

Pour sa part, le ministre de l'Énergie et des Mines, Livan Arronte, a signalé que la situation du service électrique est de nouveau complexe suite aux pannes qui ont eu lieu dimanche dans plusieurs centrales électriques du pays.

Il a souligné que des travaux sont en cours pour récupérer la capacité de production.

Mardi matin, plusieurs lignes de production d'électricité avaient été reliées de nouveau au réseau national.

Source: Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/268674-318-de-la-population-cubaine-entierement-vaccinee-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba